

## **Thérapie myofasciale structurelle.**

Après différentes formations en thérapie manuelle orthopédique (bras, jambe, vertèbres, mâchoire) et approche ostéopathique crânienne (migraines), voici que M. Eric Guy, offre la thérapie myofasciale structurelle.

Cette première formation s'applique au problème de bas de dos et des jambes. Elle consiste en une mobilisation des structures appelées fascias, membranes fibreuses situées à la face profonde de la peau qui recouvrent les muscles ou différentes régions anatomiques de notre corps. Cette technique de traitement, combinée à la thérapie manuelle pourrait apporter une amélioration du mouvement, une amélioration du contrôle moteur, une conscientisation posturale d'où peuvent prendre origine les différents malaises que ressentent les clients.

Pour plus d'informations, consultez les sites de l'association canadienne de physiothérapie [www.physiotherapy.ca](http://www.physiotherapy.ca) et de l'ordre professionnel de la physiothérapie du Québec [www.oppq.qc.ca](http://www.oppq.qc.ca) ou vous pouvez communiquer à nos bureaux au **418.562.3837**.

Clinique Physio-Plus Éric Guy

686, chemin de la Grève,

Matane,

G4W 7A7

Tél : 418562-3837

[www.cliniquephysioplus.com](http://www.cliniquephysioplus.com)